

ECONOMIE

Le spécialiste de la porte se développe

Installée au Parc Futura depuis 2008, l'entreprise **Doors international** (Euradif), spécialisée dans la construction de portes d'entrée, emploie 140 personnes. Son président, Jean-Gabriel Creton vient de racheter un terrain juste à côté afin de poursuivre le développement de l'entreprise, qui connaît une croissance à deux chiffres depuis des années.

« **O**n fait un métier d'épicier. Nous n'avons quasiment pas de stock et on livre sous huit jours. On ne peut pas délocaliser notre sa-

voir-faire et notre capacité à fournir autant de modèles différents en aussi peu de temps. On fonctionne à la commande. Ici, ce ne sont pas des constructions en série. » Le président Jean-Gabriel Creton sait que son entreprise familiale peut faire face à la crise, qui touche actuellement l'économie mondiale. Lui, le self-made-man, qui fut employé dans une quincaillerie avant de créer son entreprise. Fier de son entreprise béthunoise, il tient à rappeler que l'entreprise existe depuis 1994. « À l'époque, on s'est lancé dans la fabrication de panneaux de portes d'entrées à Erquinghem-Lys, puis l'entreprise a grandi et on s'est retrouvé à Godewaersvelde avant de s'implanter à Béthune », souligne-t-il.



L'entreprise familiale a été créée en 1994 et s'est installée à Béthune en 2008.

EN CHIFFRES

- 80 000** C'est le nombre de panneaux de portes d'entrée qui sortent chaque année de l'entreprise béthunoise.
- 44** C'est en pourcentage, la part de marché de l'entreprise sur la porte en PVC.
- 140** Comme le nombre d'employés sur le site de Béthune.
- 9,3** C'est en million l'investissement global du groupe depuis 1999, dont 5 millions en investissement foncier.
- 3 000** C'est en m² la surface du nouveau bâtiment, qui va accueillir en partie la découpe du verre.

Béthune, c'était une belle opportunité pour cette entreprise, qui cherchait alors à se développer. 65 employés arrivent ainsi sur ce site de 8 000 m² en 2008. En quatre ans, les effectifs ont plus que doublé et tournent autour de 140 aujourd'hui.

Continuer à se développer

Même si l'entreprise table sur une croissance minime cette année, autour des 3 %, elle continue d'investir. « Nous avons acheté un terrain d'un hectare juste à

Le marché de la porte d'entrée



Jean-Gabriel Creton (notre photo) en est persuadé : la porte d'entrée est un marché porteur. « La porte d'entrée, c'est le reflet de la personnalité des usagers, c'est pourquoi il y a autant de modèles différents. » Engagé avec des bailleurs sociaux sur les modèles basse consommation, **Doors international** se positionne aussi sur le marché de la porte blindée décorative. « Avec la multiplication des home-jackings et l'insécurité, ces portes sont l'avenir. »

côté. Ce qui va nous permettre d'intégrer le processus de découpe de vitrage sur le site de Béthune », indique le président. Le chantier débutera en novembre pour une livraison prévue au printemps 2013. « Cela ne va pas engendrer une forte recrudescence des effectifs, quelques postes d'opération de production en plus. On s'adaptera en fonction du développement de l'activité. On a de la chance, pour le moment nous n'avons jamais eu à nous poser la question du licenciement », poursuit-il. Chaque année, 80 000

panneaux de portes décoratifs sortent du site béthunois. Aucune n'est vendue aux particuliers, mais elles se retrouvent chez de nombreux revendeurs (Tryba, Art et fenêtres...) Avec un prévisionnel optimiste, « retrouver une croissance à deux chiffres dès 2013 », **Doors international** s'est également lancé dans la porte blindée de qualité et décorative pour les particuliers. Dans une entreprise leader national dans son secteur, Jean-Gabriel Creton veut toujours garder un coup d'avance sur la concurrence.

Marc VASSEUR